

Mindtech, Metal Industry and Technologies International Trade Fair, es la **feria industrial y tecnológica de referencia en el Polo Ibérico**, que celebrará su cuarta edición del 17 al 19 de junio de 2025 en el Ifevi, Vigo.

Tras sus tres primeras ediciones, Mindtech se ha consolidado como eje del negocio industrial entre Europa, África y los países atlánticos. En 2025, volverá a reunir en Vigo a ese hub de conocimiento, innovación y encuentro, en el que **se espera a más de 200 expositores, 50 ponentes, cientos de reuniones B2B y más de 10.000 visitantes.**

Industrias

En su cuarta edición, en Mindtech 2025 volverán a estar presentes todas las industrias punteras del sector, entre las que destaca la automoción, aeronáutica-aeroespacial, maquinaria, seguridad y defensa, estructuras metálicas, energías renovables, nuevas tecnologías, suministros, ingeniería y mucho más.

Presencia internacional

La cuarta edición de **Mindtech ha alcanzado un hito significativo al ser reconocida con la internacionalidad completa por parte de la Secretaría de Estado de Comercio**. Con la [publicación de oficial en el BOE](#), Mindtech se consolida como evento de referencia en el sector industrial y tecnológico en el Polo Ibérico, **reforzando su impacto global y su atractivo para empresas de todo el mundo.**

Gracias a la internacionalidad completa, **las empresas pueden beneficiarse de participación cofinanciada en hasta un 70% a través del programa Galicia Exporta Empresas de la Xunta de Galicia** y de otros similares en diversas comunidades. Asimismo, la condición de feria internacional puede ofrecerte ventajas como facilidades aduaneras.

Mindtech refuerza así su esencia de feria internacional durante esta cuarta edición, en la que se abre especialmente hacia el continente americano. **En esta edición, la feria industrial referente del Polo Ibérico recibirá a México como país invitado.**

A mayores de México, Mindtech contará, como es ya habitual, con destacada presencia de empresas de países aliados desde su primera edición, como son Portugal, Colombia, EEUU, Japón, Corea del Sur, Marruecos, Alemania, Noruega o Finlandia, entre otros.

Startups

En colaboración con la Xunta de Galicia, Mindtech abrirá un año más su Startup Arena, un espacio que acogerá a **42 startups y aceleradoras de alto nivel tecnológico y con posibilidades significativas de crecimiento**.

Este año tendrá lugar nuevamente el Mindtech Startup Event, una **competición entre las startups más innovadoras** que se batirán para alzarse con el premio en cada categoría.

Mindtech Awards

De nuevo, en esta cuarta edición, se celebrarán los Mindtech Awards, unos premios que reconocen a las organizaciones y empresas más destacadas por su trabajo en ámbitos como la **innovación, sostenibilidad, colaboración sectorial e inteligencia artificial**. Son un escaparate para mostrar las mejores prácticas de nuestro tejido empresarial, que está dando ya respuesta a todos estos retos de futuro. La entrega de premios y anuncio de ganadores se hará durante la cena de gala del primer día de la feria.

Encuentros B2B

Como cada año, Mindtech celebrará **encuentros B2B** para favorecer contactos comerciales de alto valor añadido. En los encuentros B2B participarán las empresas expositoras, compradores internacionales, Tier 1 de las industrias de referencia y empresas visitantes, generando un punto de encuentro de gran valor comercial para el sector.

Conferencias

Mindtech ofrece en cada edición un completo programa de conferencias, workshops y ponencias para abordar, de la mano de los líderes del sector, los retos y oportunidades que se presentan para la industria en el contexto de la transformación digital, la automatización de procesos, la transición energética o las nuevas áreas con mayores oportunidades de proyectos y negocio.

La **Mindtech International Conference (MIC)** volverá como evento de referencia en la feria, para acercar las últimas novedades y tendencias del sector. En ella estarán

presentes líderes industriales a nivel internacional y contará con la presencia de altos representantes institucionales.

Asimismo, Mindtech ofrece un completo programa de conferencias temáticas y workshops en los que se abordarán temas como: movilidad del futuro, automatización, digitalización, innovación y emprendimiento, energía, seguridad y defensa, aeroespacial, o atracción de profesionales al sector. En el espacio **speakers' corner** se presentarán las últimas novedades de empresas del sector, que darán charlas inspiradoras y demostraciones de producto durante toda la duración de la feria.

Declaraciones

Justo Sierra, Presidente de Mindtech:

“Mindtech es el punto de encuentro para la industria del metal y todas sus tecnologías asociadas, el eje intercontinental entre Europa, África y los países atlánticos. Estamos ante un escaparate sin precedente para mostrar al mundo todo lo que nuestro sector puede ofrecer”.

“Estamos trabajando intensamente para hacer de esta edición un hito histórico, con más de 200 expositores y 10.000 visitantes en este encuentro que nació de la propia industria y para la industria. Mindtech 2025 está teniendo una enorme acogida, tanto en Galicia como especialmente fuera, y es que el 60% de los expositores son de otras regiones de España o de otros países, demostrando la relevancia del Polo Ibérico como eje industrial internacional. Es en encuentros como este donde se cierran contratos de calado y se crean nuevas relaciones comerciales de valor añadido para el tejido industrial”.

Recursos

- **Información para prensa** (notas, contactos del gabinete, selección de fotografías, etc): <https://mindtechvigo.com/prensa/>
- **Acreditación prensa para cubrir Mindtech 2025:** <https://mindtechvigo.com/inscripciones-prensa/>
- **Listado de expositores:** https://register.mindtechvigo.com/mindtech_2025/es/Company/Search
- **Programa detallado de eventos y ponentes en feria (próximamente):** adjunto y en la web de la feria <https://mindtechvigo.com/eventos/>